

EL HORIZONTE
LA VERDAD COMO ES

México 'la libra': descartan riesgos para sus inversiones

Por: [Brenda Garza](#)

Julio 12, 2022 04:00

Analistas señalan que aún y con el ajuste, el país mantendrá el grado de inversión en el corto y mediano plazo.

México "la librará" y sus inversiones y crecimiento no estarán en **riesgo hacia los siguientes meses**, aún y cuando fue calificado a la baja por algunas agencias, como **Moody** 's.

Y es que, en un reporte, **analistas** incluso aseguraron que la nota crediticia del **país** "no entrará en terreno especulativo" en lo que resta de este sexenio, tal y como si se pronostica para **países como Brasil y Venezuela**.

Más bien lo que se observa es que aunque dicha calificadora bajó un escalón a la nota soberana del país, al pasar de 'Baa1' a 'Baa2'; también cambió la perspectiva de "negativa" a "estable".

A esto se suma que a principios de este mes Standard and Poor's (S&P) ratificó la nota del país a 'BBB', además de mejorar la perspectiva también a "estable", mientras que Fitch Ratings a mediados de mayo también ratificó una calificación similar con igual perspectiva.

Analistas coincidieron en que, si bien Moody 's argumentó que las finanzas se podrían deteriorar en los próximos años, esto no implicaría que México pierda el grado de inversión, pues las tres principales calificadoras mantienen al soberano en perspectiva estable.

"A pesar del ajuste, considerando el nivel de la calificación pensamos que México mantendrá el grado de inversión en el corto y mediano plazo", indicaron.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base enfatizó que, para que una entidad se perciba sin grado de inversión, debe de perder el nivel con al menos dos agencias calificadoras y en este caso no fue así.

Moody 's explicó que la rebaja de la calificación fue impulsada por las tendencias económicas y fiscales, e incluso advirtió que, a futuro, "la fortaleza fiscal del país se verá afectada de una manera más manifiesta por la mayor rigidez del gasto público, por la decisión de mantener apoyos a empresas estatales como Pemex; mayor gasto a pensiones y un bajo nivel de colchones financieros debido a que los fondos de estabilización fiscal se han agotado".

Cabe mencionar que en la escala de Moody 's, los países mejor posicionados son Estados Unidos, Canadá y Alemania, al ubicarse dentro del rango "Aaa", seguidos de Austria y Finlandia que obtuvieron una calificación de "Aa1".

Por el contrario, las economías peor calificadas y que se colocaron en zona especulativa son Venezuela, Líbano, Etiopía, Irak, Ghana, Nicaragua, Costa Rica, Egipto, Grecia, Guatemala, entre otras.